

# Miles de mostoleños y mostoleñas participaron en la Procesión de Domingo de Ramos

**Fecha de publicación:** 15/04/2019 09:00

## **Descripción:**



El pasado domingo se ha celebrado la tradicional Procesión de Domingo de Ramos, un año más muy querida y esperada por los ciudadanos del municipio, que salieron a la calle en una mañana muy soleada. En representación de la Corporación Municipal asistió la alcaldesa Noelia Posse y varios concejales de la Corporación.

Tras la tradicional Bendición de Ramos junto a la Ermita de Nuestra Señora de los Santos, se ha desarrollado la procesión, organizada por la Cofradía Jesús Nazareno y Cristo Resucitado, una de las de mayor arraigo en Móstoles. Se trata de una entidad que fue constituida como tal en 1992. Cuenta con unos 600 hermanos. En la procesión se escenifica la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén, antes de su pasión y muerte, a través del paso de la Borriquilla. El recorrido de esta procesión comenzó en la Ermita de Ntra. Señora de los Santos, para continuar por la calle Antonio Hernández, Cristo, Avda. 2 de Mayo, y Plaza del Pradillo, donde tuvo lugar al aire libre la Misa Mayor. A continuación continuó su recorrido por Sitio de Zaragoza, América, Plaza de Ernesto Peces y Parroquia de Ntra. Señora de la Asunción, donde se ha introducido la imagen y la Borriquilla. Alrededor de 25 costaleros de esta hermandad fueron los encargados de portar a hombros a la imagen de Jesucristo y la Borriquilla, entre un paisaje de palmas blancas y haces de olivo portados por hermanos de la cofradía y los numerosos vecinos asistentes. Por primera vez, en el recorrido de la Procesión el Ayuntamiento instaló plataformas de accesibilidad para personas con movilidad reducida.